



Alumnos participantes en la XX Edición del Concurso ESME

Acto de entrega de premios de la XX edición del Concurso ESME a la mejor idea empresarial

Los proyectos *To Park*, de alumnos de bachillerato de Irungo La Salle y *Eyeflash*, realizado por alumnos de la ESO de La Salle, han sido los ganadores de los premios de la XX edición del Concurso ESME a la mejor idea empresarial. Esta iniciativa, organizada por ESME Junior Empresa de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Deusto-

San Sebastián, pretende ser un primer contacto con el mundo empresarial para los alumnos de 4.º de la ESO, primero y segundo de bachillerato LOGSE o de ciclos formativos de grado medio y superior de la CAPV. Los seleccionados se repartirán premios valorados en 2.300 euros. Además, la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales en el campus de San Sebastián concederá a los finalistas una beca de apoyo a aquellos «emprendedores» que decidan estudiar en el futuro en la citada Facultad.